
Antrag auf studentischen Tag der Bildung

Antragsteller*innen: Luise, Marc, Mary, Lara, Oliver, Philipp, Leonard, Yusuf, Alena, Tina,

Urs, Kofi, Crystal, Carla, Annika, Ayla, Ingo, Theresa, Luis, Heidi, Shiva (alle SDS.dielinke

Marburg)

Die Vollversammlung möge einen studentischen Info-Tag beschließen. An diesem Tag, der

während der  Vorlesungszeit  stattfinden soll,  finden Uniweit  keinerlei  Lehrveranstaltungen

statt.  Personengruppenübergreifend werden alle  Universitätsmitglieder  von der  Lehre  oder

Arbeit freigestellt, und haben bei Teilnahme mit keinen Sanktionen von Seiten der Universität

und Fachbereiche zu rechnen.

Die Vollversammlung beschließt zudem die Gründung eines Planungskreises für den

Informationstag. Im Planungskreis sollen Mitglieder des AStA-Vorstandes und FSK-

Vorstandes und der studentischen Vertreter*innen im Senat sitzen. Ferner wird

personengruppenübergreifend eingeladen mitzuwirken. Für alle Universitätsangehörigen soll

dieser Planungskreis arbeitsrechtlich relevant sein. Generell ist das Treffen für alle

Universitätsangehörige offen. Zum ersten Planungstreffen lädt der AStA-Vorstand ein. Der

Informationstag wird sowohl auf AStA- als auch Universitätsstartwebsite für mindestens eine

Woche beworben.

Mögliche Themen des Informationstags könnten sein:

• Pandemie
• Online-Lehre
• Unterfinanzierung
• TV-Stud & Bündnisse

Begründung:

Wir können diese Zeit nutzen, um miteinander über unsere gemeinsame Situation als

Student*innen dieser Uni zu reden, einander zu informieren und zu diskutieren, wie wir sie

verändern  wollen.  Dies  gibt  uns  die  Möglichkeit,  um eine  Alternative  zu entwickeln  und

vorzustellen.  Diese Zeit  wird uns im Bildungsleben immer mehr genommen,  nicht zuletzt

durch die modularisierten Bachelor/Master-Studiengänge und die Unterfinanzierung der

meisten Bildungseinrichtungen im Generellen sowie unserer Uni im Spezifischen.

Darüber hinaus bekommen wir so auch die Gelegenheit den Alltag des Uni-Lebens zu

unterbrechen. Dadurch eröffnet sich uns die Möglichkeit einen Moment zu schaffen, in dem



wir den Uni-Alltag von außen neu betrachten können.



***english version***

Motion for student day of education

Proposers: Luise, Marc, Mary, Lara, Oliver, Philipp, Leonard, Yusuf, Alena, Tina, Urs, Kofi,

Crystal, Carla, Annika, Ayla, Ingo, Theresa, Luis, Heidi, Shiva (all SDS.dielinke Marburg)

The plenary assembly shall decide on a day of education. On this day, which is to take place

during  the  lecture  period,  there  will  be  no  lectures  at  all  throughout  the  university.  All

members of the university will be exempt from teaching or work and will not be subject to

any sanctions from the university or departments if they participate.

The general assembly also decides to establish a planning committee for the day of education.

Members of the AStA board and FSK board and the student representatives in the Senate

should  sit  on  the  planning  committee.  Furthermore,  all  personal  groups  are  invited  to

participate. For all university employees, this planning group should be relevant in terms of

labor law. In general, the meeting is open to all university members. The AStA board will

invite to the first planning meeting. The day of education will be advertised on both the AStA

and university start websites for at least one week.

Possible topics for the information day could be:

• Pandemic
• Online teaching
• Underfunding
• TV-Stud & alliances

Reason:

We can use this time to talk to each other about our common situation as students of this

university, inform each other  and  discuss how we  want  to  change it. This gives us the

opportunity to develop and present an alternative. This time is being taken away from us more

and more in educational life, not least because of the modularised Bachelor/Master

programmes and the underfunding of most educational institutions in general and our

university in particular. In addition, we also get the opportunity to interrupt the daily routine

of university life. This gives us the opportunity to create a moment in which we can take a

new look at everyday university life from the outside.
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